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 ３日開会した予算議会は、冒頭の宮本和宏新市長の施政方針を受け、１１日に各会

派による代表質問、１４日には個人質問が行われます。日本共産党の小牧議員の代表

質問は５番目（１１日午後）。個人質問には１３人の議員がたち、小牧議員は１２番目

です。ぜひ傍聴にお越し下さい。 

宮
本
市
長
は
３
日
の
市
議
会
本
会
議
で
初
の
施
政
方
針
に
た
ち
、
「
守
山
市
遺
族
会
会
長
か
ら
要
請
を
受
け

た
」
と
し
て
、
懸
案
に
な
っ
て
い
た
「
平
和
市
長
会
義
」
に
参
加
す
る
こ
と
を
表
明
し
ま
し
た
。
平
和
市
長
会

義
は
、
ヒ
ロ
シ
マ
・
ナ
ガ
サ
キ
の
惨
過
を
繰
り
返
し
て
は
な
ら
な
い
、
と
呼
び
か
け
ら
れ
た
も
の
で
、
滋
賀
県

内
で
も
参
加
を
し
て
い
な
い
の
は
、
守
山
と
栗
東
の
両
市
長
だ
け
で
し
た
。
日
本
共
産
党
を
は
じ
め
平
和
を
願

う
団
体
が
前
市
長
に
繰
り
返
し
参
加
を
要
請
し
て
い
ま
し
た
が
、
固
辞
し
て
き
た
も
の
で
、
新
市
長
が
参
加
を

表
明
し
た
こ
と
は
平
和
を
願
う
市
民
に
大
き
な
激
励
と
な
る
も
の
で
す
。 

 

日
本
共
産
党
の
小
牧
一
美
議
員
は
１１
日

の
代
表
質
問
で
、
国
の
政
治
と
地
方
政
治
の

あ
り
方
、
市
長
の
施
政
方
針
に
関
連
し
て
、

新
年
度
予
算
に
つ
い
て
、
の
３
項
目
に
つ
い

て
新
市
長
の
政
治
姿
勢
や
今
後
の
市
政
の
あ

り
方
を
質
問
し
ま
す
。 

 

こ
の
な
か
で
、
施
政
方
針
で
「
平
和
市
長

会
義
」
へ
の
参
加
を
表
明
し
た
こ
と
を
評
価

し
な
が
ら
、
あ
わ
せ
て
平
和
展
や
子
ど
も
た

ち
を
広
島
で
の
平
和
記
念
式
典
に
派
遣
し
て

平
和
学
習
を
深
め
る
な
ど
平
和
施
策
の
充
実

を
求
め
ま
す
。 

 

ま
た
新
市
長
が
施
政
方
針
の
中
で
述
べ
た

３
つ
の
重
点
施
策
に
関
連
し
て
、
市
民
か
ら

要
望
の
多
い
、
中
学
校
給
食
の
実
現
や
、
地

域
経
済
を
支
え
る
中
小
零
細
業
者
の
活
性
化

策
と
し
て
「
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
」

の
復
活
、
待
機
児
童
対
策
と
し
て
公
立
保
育

園
の
増
設
を
求
め
ま
す
。 

 

政
治
姿
勢
の
問
題
で
は
、
大
企
業
誘
致
の

た
め
に
５
年
間
で
約
８
億
円
も
の
税
金
を
投

入
し
て
き
た
こ
れ
ま
で
の
大
企
業
優
遇
市
政

を
あ
ら
た
め
る
こ
と
、
国
の
特
別
法
が
失
効

し
て
い
る
の
に
、
い
ま
だ
に
人
件
費
を
含
め

年
間
約
１
億
円
も
税
金
を
投
入
し
て
特
別
施

策
を
講
じ
て
い
る
同
和
行
政
を
終
結
さ
せ
る

こ
と
、「
住
み
や
す
さ
日
本
一
」
を
標
榜
す
る

の
な
ら
、
市
民
の
い
の
ち
と
健
康
・
福
祉
を

守
り
、
安
全
・
安
心
の
ま
ち
づ
く
り
を
推
進

す
る
と
い
う
地
方
自
治
体
本
来
の
仕
事
を
つ

ら
ぬ
く
姿
勢
が
大
事
で
あ
る
こ
と
な
ど
を
強

調
し
ま
す
。 

 

さ
ら
に
、
新
市
長
が
述
べ
た
「
市
民
病
院

の
公
営
企
業
化
に
む
け
た
検
討
」
に
た
い
す

る
市
民
や
病
院
職
員
へ
の
影
響
に
つ
い
て
も

質
す
な
か
で
、
市
民
サ
ー
ビ
ス
を
後
退
さ
せ

な
い
市
民
病
院
の
あ
り
方
を
質
問
し
ま
す
。

ま
た
、
民
主
党
政
権
の
も
と
で
、
強
ま
る

「
地
域
主
権
改
革
」
や
「
新
し
い
公
共
」
に

対
す
る
市
長
の
認
識
な
ど
も
質
す
中
で
、
混

迷
す
る
国
政
に
あ
っ
て
、
市
民
の
く
ら
し
を

守
る
地
方
自
治
体
の
責
務
に
つ
い
て
、
市
長

の
見
解
を
尋
ね
ま
す
。 

 １４日に予定されている一般質問で、小牧議員が取上げる主な項目は、次の通りです。 

■ 公の施設の指定管理者制度について⇒総務省の通知をどう受けとめるのか。 

■ 滞納問題解決と徴税のあり方について⇒ゆきすぎた収納対策は、改善すべき 

■ 市民の教養・生涯学習の充実について⇒下之郷史跡公園と市民体育館弓道場、エル

センターの活用推進と施設設備を充実すべき。伝統文化教室を継続実施すべき。 

■子どもたちの通学路の安全確保について⇒守山吉身小学校・吉身３丁目付近 


